

03.11.2022

Neue Geschichten aus dem digitalen Alltag

Die fiktive Familie Webster regt mit ihren Abenteuern die Bevölkerung dazu an, sich in der vernetzten Welt mit Vorsicht zu bewegen. Nun sind am 27. Oktober zwölf neue Geschichten in Comicform erschienen.

Die sechsköpfige Familie Webster steht im Zentrum zahlreicher unangenehmer Situationen und Gefahren im digitalen Alltag, die uns allen begegnen können. Ihre Abenteuer sind Teil einer Präventionskampagne verschiedener Bundesstellen und der Schweizerischen Kriminalprävention zur Sensibilisierung der Schweizer Bevölkerung für die alltäglichen Herausforderungen in der digitalen Welt. Die Comicgeschichten der neuen Serie behandeln Themen wie Roaming, Investitionen in Kryptowährungen, Verschwörungstheorien im Netz, Online-Challenges oder Abhängigkeit vom Handy.

Die «Geschichten aus dem digitalen Alltag» sind als Broschüre und unter <u>www.websters.swiss</u> (http://www.websters.swiss) gratis erhältlich.